

Antrag Nr. 21-O-04-0019

LINKE&PIRATEN

Betreff:

Wahl einer/eines Stadtteiljugendbeauftragten (Linke&Piraten)

Antragstext:

Antrag der Fraktion der LINKEN&PIRATEN:

Der Ortsbeirat wird gebeten, eine/einen Stadtteil-Jugendbeauftragten zu wählen.

Begründung:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden verweist in ihrer Pressemitteilung vom 16.04.2021 auf die Wahl von Integrations- und Stadtteiljugendbeauftragten bei den konstituierenden Sitzungen der Ortsbeiräte.

2012 hatte die Stadtverordnetenversammlung eine Empfehlung an alle Ortsbeiräte beschlossen, Integrationsbeauftragte zu benennen. Hierzu seien auch die Mitglieder des Ausländerbeirates, die im jeweiligen Ortsbezirk wohnen, anzufragen. Bewerber müssen nicht zwingend Mitglied im Ortsbeirat sein und sollen - analog zu den Stadtteiljugendbeauftragten - im Ortsbeirat Rederecht bei integrationspolitischen Themen bekommen und Handlungsempfehlungen aussprechen dürfen.

Im Ortsbezirk Nordost leben laut Stadtteilprofil 27,5 % Personen mit Migrationshintergrund und 14,4 % unter 18-Jährige.

Wiesbaden, 27.04.2021